

**SIN PROTOCOLO**

Joel Saucedo

SIN PROTOCOLO**ATRACO A LA NACIÓN****JOEL SAUCEDO**

La transformación del régimen obradorista se deformó en incultura, demagogia, ineficiencia, derroche, opacidad y corrupción.

Todo lo anterior se oculta desde Palacio Nacional, donde la realidad es otra y con datos nunca ventilados.

Por ejemplo, el presidente Andrés Manuel López Obrador ha puesto en marcha una campaña de desprestigio contra el Instituto Nacional Electoral (INE).

A toda costa busca debilitarlo, con el pretexto de un excesivo derroche en recursos públicos.

En el pasado el lema era "fraude, fraude", pero este INE le reconoció el triunfo, en consecuencia, esa bandera quedó destrozada.

La realidad es distinta, el INE es el organismo más democrático que requiere de recursos suficientes para su operación.

El analista Jorge Siervo define al actual gobierno como el más derrochador y corrupto de la historia. Sus razonamientos son sólidos y con datos duros.

El INE ejerce un presupuesto de 10 mil millones de pesos, contra las obras capricho del presidente que en conjunto suman 603 mil millones de pesos, 60 veces más que el gasto del organismo electoral.

Más datos: el Tren Maya tiene un presupuesto de 167 mil millones de pesos, 17 veces más que el del Instituto Electoral. Hay que sumarle los contratos opacos y para los amigos de la 4T.

La Refinería Dos Bocas -que no refina nada- tiene un presupuesto de 320 mil millones de pesos, 32 veces más que el organismo que buscan desaparecer.

Otros datos: el Aeropuerto Felipe Ángeles costó 116 mil millones de pesos, 12 veces más del gasto en democracia.

El costo de la cancelación del Nuevo Aeropuerto de Texcoco, significó una pérdida de 320 mil millones de pesos, minimizada por el mandatario federal.

Pero para al régimen morenista, el derroche está en el INE. López Obrador y Morena se rasgan las vestiduras y arguyen una ofensa al pueblo.

No ven el derroche en obras inviables -como el solitario Aeropuerto Felipe Ángeles- que suman el triple de recursos que se invierten en seguridad.

Representan el 74% del gasto de salud y el 68% de lo destinado a educación. ¿Eso es o no un crimen contra México? Es un hecho que el actual proyecto de nación es una transformación, pero en retroceso, donde la principal característica es el derroche, la opacidad y la corrupción.

El analista Jorge Siervo, concluye que todo lo anterior suena más a un "atracó a la nación".

PROSPECCIÓN... Para 2023, la iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación enviada por el Ejecutivo Federal al Congreso de la Unión el 8 de septiembre pasado prevé ingresos presupuestarios por 7 billones 123,474.0 millones de pesos, 9.9% más en términos reales respecto de lo aprobado para 2022, de acuerdo con un análisis elaborado por el Instituto Belisario Domínguez (IBD) del Senado de la República. El análisis elaborado por la investigadora Gabriela Morales Cisneros, identifica que los ingresos públicos para 2023 sumarían 8 billones 299,647.8 millones de pesos que implican un crecimiento anual real de 11.6%.

Twitter: @JoelSaucedo
saucedosj@yahoo.com.mx